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Notre village aussi vit au rythme des saisons.
A l’occasion du dernier bulletin, je concluais
en souhaitant pleine réussite à nos jeunes à
l’occasion des examens à venir. Je voudrais
tout d’abord les féliciter au nom de tous les
Abidosiens pour leur réussite.
Puis l’été est arrivé,et nous avons mis à profit
cette période estivale pour rénover les
salles de classe et apporter des améliorations
à la cantine.
Les vacances sont terminées. Une nouvelle
année scolaire a débuté avec une équipe
d’enseignants renouvelée. Nous leur
souhaitons la bienvenue et une excellente
année en les assurant de notre soutien.
Avec la rentrée, de nouveaux chantiers ont
été ouverts avec principalement la rénovation
et la mise en sécurité de la rue de l’Eglise et
de la rue Galos. Bien sûr, durant quelques
semaines encore, des perturbations vont
être générées, perturbations que nous
avons essayé de limiter au maximum.
Ces travaux devraient être terminés pour
la fin de l’année.
Au niveau industriel, de nouvelles entre-
prises se sont implantées dans notre village,
et les prémices d’un redémarrage de l’activité
industrielle se font sentir.Une bonne nouvelle
pour tous.
Enfin,au niveau culturel,et dans la continuité
de l’année écoulée, les cours de Béarnais
vont reprendre.

Adishatz a tots e a batlèu.

Jean-Claude MIRASSOU
Maire d’Abidos
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� Aménagement rue de l’Eglise/ rue Galos
Mardi 13 juillet dernier, à la Salle Polyvalente d’Abidos,
les services techniques de la CCL sont venus présenter
aux riverains des deux rues, ainsi qu’à tous les Abidosiens
intéressés, les travaux qui allaient démarrer.
Jean Marie Camborde et Albert Mirassou nous ont détaillé le
déroulement et les aménagements qui vont être réalisés. Ils
ont ensuite répondu aux nombreuses questions posées.
Les travaux ont commencé mi-septembre et devraient
durer environ trois mois. Ils ont été découpés en tronçons
afin de limiter au maximum les perturbations pour les
riverains.
Face à l’école, un rond-point franchissable va être
implanté.
Un jeu de couleurs caractérisera la nouvelle voirie : la
bande de roulement sera réalisée en enrobé noir, alors
que les trottoirs seront aménagés en béton désactivé
beige, entrecoupé de dalles de pierres naturelles.
Les bateaux ou entrées de maison seront différenciés
avec un béton désactivé composé d’un mélange de
cailloux gris et blancs type dalmatien.

� Arboretum / Prat de la Baïse
L’aménagement de ces deux espaces verts se poursuit :
- au Prat de la Baïse, des jeux de plein air destinés aux
plus jeunes et un coin pique-nique vont être installés.
Attenant à la piste de bi-cross, un boulodrome va être
construit.
- l’agencement de l’arboretum est en cours. Le parcours
est dessiné. De la terre végétale a été apportée, et le terrain
va être ensemencé. Enfin de nouvelles essences d’arbres
vont être plantées.

�Mairie
Les travaux de rénovation de la mairie se poursuivent
avec la salle d’accueil qui va être rafraîchie.
A l’extérieur, de nouveaux panneaux d’affichage vont être
installés, les premiers destinés à l’affichage communal et
un panneau supplémentaire dédié à l’affichage scolaire.

� Ecole et cantine
Les vacances scolaires ont été mises à profit pour rafraîchir
les peintures des deux salles de classe et du préau.
A la cantine, un nouveau four est venu compléter l’équi-
pement existant, afin de pouvoir proposer aux enfants
une entrée ou un dessert chaud.

l Les travaux

Le Conseil Municipal
projette de réaliser
cette année
plusieurs chantiers.
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En bref...
� Inscriptions sur les listes électorales : dès 18 ans, depuis le
1er septembre et jusqu’au 31 décembre 2010.
� Recensement militaire : il est obligatoire dès 16 ans, et se
fait à la mairie.
� Téléthon : vendredi 3 décembre. Le recueil de dons se fera
en mairie.

Etat civil
Naissance
Un petit Estéban Taha Monchy Makhmakh est né le 31 juillet
2010. Félicitations aux heureux parents et aux grands-parents
Kathleen et Alain Monchy.

Mariage
Samedi 18 septembre, l’église d’Abidos était trop petite pour
accueillir l’union d’Emilie Dutoya et Rémy Astruc. Meilleurs
vœux de bonheur aux nouveaux époux et félicitations à la
grand-mère d’Emilie, Friedel Cazaubon-Saint-Cricq.



Nathalie Thales - Cécile Hontabat Sabrina Rodrigues

Le jeudi 2 septembre a eu lieu la
rentrée scolaire. Le regroupement
pédagogique compte 56 enfants dont
34 sont scolarisés à Abidos. Cette
année, nous accueillons trois nouvelles
enseignantes :
Nathalie Thales, directrice, s’occupe
des CE2, CM1, CM2 et assure les
cours les mardis, jeudis et vendredis,
Sabrina Rodrigues la remplaçant le
lundi. Cécile Hontabat a en charge les
CP et CE1 toute la semaine.
Pour cette année scolaire, le prix du
repas est maintenu à 2,75 € par
enfant et se commande directement à
la cantine (Tél. : 05-59-71-55-02). La

garderie à Os-Marsillon et le ramassage
scolaire continuent à être assurés à
titre gratuit.
Une note éditée par le SIRP a été
envoyée à tous les parents en ce
début d’année scolaire pour les informer.

l SIRP

SOFICAR : l’activité redémarre sur la totalité des lignes, une cinquantaine de
personnes sont venues grossir les effectifs afin d’assurer à court terme le plein
rendement de l’outil de production.

Régéfilms : la création d’une seconde unité va permettre le développement de la
société, de nouveaux emplois sont envisagés.

Nouvelle société : RéAGiIR : installée à Abidos depuis juin 2010, RéAGiIR
propose, sur internet, des solutions (QSSE) pour la gestion des audits Qualité,
Santé, Sécurité et Environnement pour tout type de référentiels et normes en
vigueur.
Cette société vient ainsi en aide aux entreprises, associations, collectivités en
mettant à leur disposition des outils informatiques leur assurant une gestion
efficace des normes actuelles et à venir :
- Unmodule GiIR (Gestion intégrale Innovante et Responsable) pour la gestion des
audits, (ex : Module Easy M@se pour le Référentiel MASE),
- Des services à la carte en matière de conseils et expertises QSSE,
- Et, prochainement, un service d’expertise juridique sera proposé en ligne, afin
d’assurer à chaque entreprise un accompagnement de son Plan de Conformité Ré-
glementaire. Un service innovant de gestion documentaire réglementaire est en
développement
Dirigeant : Vincent Bovis. 23, rue Raoul Vergez 64150 Abidos
Tél. : 05.59.05.20.94 / www.reagiir.fr ou contact@reagiir.fr

l Vie des entreprises
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Aides pour étudiants
La CCL consacre des aides aux
jeunes poursuivant des études
supérieures, afin de subvenir à des
besoins spécifiques.
La demande d’aide doit répondre
à certains critères tels que : faire
des études supérieures, le foyer
fiscal doit se trouver sur le terri-
toire de la CCL, si redoublement,
l’aide peut être reconduite une
fois, le montant de l’aide est basé
sur le revenu brut imposable.
Les demandes doivent être déposées
avant le 28 février 2011. Pour
tout renseignement, vous pouvez
contacter :

Mme Hau Dit Lanty
(service Enfance-Enseignement)

au : 05.59.60.03.46.

Chemstart’up
Dans le bulletin publié en janvier,
nous vous parlions de la
construction de la plateforme
Chemstart’up. Les travaux devraient
être terminés pour février 2011.
D’un coût de 5,65 millions d’euros
financés par le Feder, l’Etat, la
CCL et Total, le bâtiment accueillera
8 entreprises.
A ce titre, une première entreprise
a choisi d’intégrer la plateforme :
Borochem, société spécialisée
dans la fabrication de molécules
organoborées, destinées à la
recherche pharmaceutique et
biotechnologique. L’implantation
à Lacq permettra à cette société
innovante de pouvoir se développer
rapidement, en profitant des
prestations mutualisées et de
l’environnement industriel et
chimique que propose le bassin
de Lacq.
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Félicitations à nos jeunes qui ont bril-
lamment réussi leurs examens.
- BEP Métiers du secrétariat :
Elodie Etchegoyen.
- Brevet des Collèges :
Bastien Bordenave et Jonathan Peyrou.

l Nos diplômés
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l Ecolamour
L’assemblée générale de l’association
s’est tenue le 21 septembre et a
procédé à l’élection d’un nouveau
bureau :
Président : David Courivaud
Vices présidents : Paula Lupiac
et Sandrine Cazaubon
Secrétaire : Baptiste Péruilhé
Vice-secrétaire : Anaïs Turpain
Trésorier : Antoine Malherbe
Vices trésoriers : Sandrine Mirassou
et Guy Mondot

l Calendrier
des animations
pour les prochains mois

� Comité des Fêtes
28 novembre : fête patronale.

� CCAS
11 novembre : repas.

11 décembre : goûter de fin d’année.

� Club Hurous de Bibe
Tous les 2èmes jeudis du mois : goûter-

jeux.

4 novembre : sortie au « Moulin de

Bagat » à Saint Lon les Mines.

19 décembre : repas de fin d’année.

l Sport
4L Trophy : mardi
13 juillet, Christian
Vasquez a répondu à
l’invitation du conseil
municipal pour pré-
senter un diaporama

sur cette épreuve de sport automo-
bile à caractère humanitaire dont le
but principal est d’apporter aux enfants
marocains des fournitures scolaires.
Christian et son copilote ont mené à
bon port leur 4L, à travers les paysages

marocains et parmi plus de 1000
équipages. Christian songe à repartir
et nous pouvons d’ores et déjà
l’encourager.

l Panneaux bilingues Occitan-Français

Dans le cadre de la politique en faveur du développement de l’Occitan
béarnais, le conseil municipal a décidé de faire installer des panneaux
dans cette langue, aux entrées d’agglomération.
L’orthographe utilisée, « AVIDÒS », s’explique par l’origine du nom, qui
est très probablement celui d’un homme latin « Avitus » suivi d’un suffixe
aquitain « ossum », le tout signifiant « domaine d’Avitus ».
En occitan, le « o » se prononçant comme le « ou » français, le « o » français
s’écrit « ò ». Cela ne change donc pas la prononciation habituelle.

Dens l’encastre de la politica en favor deu desvolopament de l’occitan bearnés,
lo conselh municipau qu’a decidit de har installar panèus en lenga noste, a
las entradas d’aglomeracion.
L’ortografia utilisada, « AVIDÒS », que s’explica per l’origina deu nom, qui ei
hèra probablament lo d’un omi latin « Avitus » seguit d’un sufix aquitan
« ossum », lo tot significant « maine d’Avitus ».
En occitan, lo « o » que’s prononcia com lo « ou » francés, lo « o » francés
que s’escriu « o ». Aquò ne cambia donc pas la prononciacion abituau.

Le prochain bulletin

paraîtra

en janvier 2011

Mairie d’ABIDOS Tél./Fax : 05.59.71.57.15
Horaires d’ouverture : lundi : 10h 12h • mardi : 16h - 18h • mercredi : 16h-18h • vendredi : 14h - 18h
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Les 20 km de Paris : dimanche
10 octobre ont eu lieu les 20 km de
Paris, réunissant plus de 20000 coureurs
et parmi eux Emmanuelle Prudence
(née Petitbon), Abidosienne de cœur
et qui habite maintenant en région pa-
risienne. Toutes nos félicitations à Em-
manuelle, qui s’est classée très
honorablement et qui fait honneur à son village d’origine.


